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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

◆関口武司会長
　震災とその後についてお話しいたします。東日本
大震災では、いわき市は震度６弱を観測しました。
さらに1カ月後の４月11日にも震度６弱を観測し、
大きな影響を受けました。市内の全壊半壊戸数は
４万棟を数え、死者は460人でした。物流がストッ
プし、加えて原発事故による放射性物質への不安も
あって、人口34万のうち約15万人が避難したようで
す。３カ月以内にはほとんどの方が戻りました。今
年10月1日現在では、住民票を移さずに市外へ避難
している人は692人、住民票を移して転居した人は
2272人です。一方で、原発立地の双葉郡などからい
わき市に避難している人は８月１日現在で1万9800
人います。農産物の出荷は正常化しましたが、水産
物はいまだに試験操業で、出荷量は以前の８％です。
観光客数も震災前の水準には戻っていません。いわ
きは地震と津波による被害、原発事故の放射性物質

第 3127 例会（18号）　2018 年 11 月８日（木）晴

　群馬県太田市の太田ロータリークラブから18人の
メンバーが来訪しました。交流が始まった５年前に
社会奉仕委員長だった伊藤盛敏会員がこれまでの経
過を紹介し、関口武司会長が東日本大震災とその後

【群馬・太田ＲＣとの合同例会】
海岸林再生に 20 万円の寄付

のいわき市の状況を説明しました。太田ＲＣの橋本
徹会長が海岸林再生に20万円の寄付を申し出、関口
会長に手渡しまし
た。例会終了後、
舞子浜病院に移動
し、友好の証しと
なるオリーブの苗
木を植樹しました。

植樹を終えた両クラブの会員

寄付金を渡した橋本会長（右）と関口会長

オリーブの苗木を植える、左から関口
会長、伊藤会員ら

◆伊藤盛敏会員
　2013年に太田ロータリークラブさん
から、震災後の状況を視察するととも
に青少年教育のために義援金を持参し
たい―との申し出をいただきました。
当時の2530地区のテーマが「未来の子どもたちの輝
く笑顔のために」でした。当クラブでも子どもたち
の支援を考えているところにお話をいただき、合同
で津波の被害を受けた豊間小、豊間中の児童・生徒
に図書券を贈りました。さらに太田ロータリークラ
ブさんからグランドピアノの寄贈の話をいただき、
舞子浜病院に贈りました。舞子浜病院は音楽活動の
場として施設を開放し、また入院患者さんにも音楽
を聴いていただいており、ピアノが有効に活用され
ると考えたからです。さらには2840地区の事業とし
てチャイルドハウスふくまるに遊具を寄贈していた
だきました。大変ありがとうございました。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　安武誠司　三瓶和秀

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（常葉修一委員長）
♥関口武司さん（結婚祝ありがとうございます）♥
有賀行秀さん（太田ロータリークラブの皆様歓迎い
たします）♥大久保健蔵さん（太田RCの来訪を歓
迎して）♥阿部弘行さん（太田RCを歓迎して）♥
青木喜久男さん（太田ロータリークラブの皆様を歓
迎します）♥松﨑勉さん（太田RC、歓迎致します）
♥飯野光世さん（太田RCを歓迎して）♥三瓶和秀
さん（太田ロータリークラブを歓迎しまして）♥山
﨑慶一さん（太田RCご来訪を歓迎して。海岸林再
生活動ご苦労様でした）♥伊藤盛敏さん（太田RC
の皆さんを歓迎して）♥安武誠司さん（誕生祝あり
がとうございます。欠席が続いて申し訳ありません）
♥佐々木貢一さん（誕生祝ありがとうございます）
♥新城美樹雄さん（卓話宜しくお願いします）♥郡
二三子さん（太田RCの皆様を歓迎して）
� 以上14件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（五十嵐敦副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
11 月 8 日 52 名 27 名 ―

　本日は太田ロータリークラブのみ
なさんに同席いただいていますの
で、本クラブが取り組む海岸林再生
に関してご説明します。いわき市の
四倉から新舞子に至る約 6キロの海
岸沿いには幅 200 メートルに及ぶク

司会：有賀幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・四つのテ
スト（西原浩実会員）〕

◆会長挨拶ならびに報告

西原浩実会員

◆ロータリー財団委員会（越智正典委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、阿部弘行さん、越
智正典さん、飯野光世さん、松﨑勉さん。�以上６件

◆米山記念奨学会委員会（大久保健蔵委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、大久保健蔵さん、
飯野光世さん、松﨑勉さん。� 以上５件

◆来訪ロータリアンの紹介
　太田ロータリークラブ　深澤直久様、長谷川嘉宣
様、橋本徹様、星野一俊様、市川博士様、板橋一博
様、金谷晴好様、松本博様、松本隆様、茂木智行様、
西川宗克様、落合重男様、関口知様、渋澤誠様、竹
内正幸様、太刀川壽也様、竹部弘昭様、横幕和幸様

による被害と風評、避難地区からの避難者の受け入
れという三つからの復興に向けて努力しています。

◆太田ＲＣ・橋本徹会長
　本日は合同例会の開催、ありがとうございます。
常日頃から震災で被災した人たちに何かできないか、
考えておりました。私ども太田ロータリークラブは
韓国のニュー大田ロータリークラブと姉妹クラブを
結び、毎年10万円ずつを拠出し、両国で交互に地域
の役に立つ事業を進めています。今年度は日本で何
かに活用する順番であり、いわき平ロータリークラ
ブさんが進める海岸林再生活動にご協力させていた
だくことにしました。また、財団の地区補助金事業
でも次年度に支援事業をさせていただけるようご相
談していきたいと思います。私どものクラブは今年
62年目です。平クラブさんは66年目と伺っています。
弟分として今後ともよろしくお願いいたします。

ロマツの林があります。400 年前に磐城平藩の藩主
内藤政長が田畑を暴風や高潮から守るために松林を
造ったそうです。東日本大震災のときには、沿岸の
住民の命や財産を守ることに大きく役立ちました。
しかし、大津波と塩害で松林の 7割から 8割が消失
しました。フクシマ環境未来基地の若者が取り組む
松林の再生事業に賛同し、当クラブも 4年前から植
樹などに取り組んでいます。今後も継続していく予
定です。

関口　武司さん
（11月８日）

安武　誠司さん
（10月21日）

佐々木貢一さん
（11月９日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

★本日の例会案内　11月15日（木)　12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪例会
　　お食事メニュー＝温うどん　かき揚げ　小丼

★次回の例会案内　11月22日（木)　12：30 ～
　　第３回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝金目鯛の香草パン粉焼


